

## **Stornierung der GFO-Studienfahrt 2020**

nach Friedberg und Aichach

am Samstag, den 12. September 2020

Wegen der von der Bayerischen Staatsregierung vorgeschriebenen Hygienevorschriften und der Abstandsregeln kann die GFO-Studienfahrt 2020 leider nicht stattfinden. Einen Ersatztermin wird es 2020 nicht geben.

Wir bitten um Ihr Verständnis, dass in diesem Jahr der gesundheitliche Schutz der GFO-Mitglieder und sonstigen Teilnehmer Vorrang hat.

Dr. Volker Wappmann, 1. Vorstand GFO

Elfriede Dirschedl, 2. Vorstand GFO